



"Zedillo y Calderón arriesgaron la democracia"

Critica Sheinbaum a expresidentes; nosotros defendemos al pueblo, dice

ALBERTO MORALES

—nacion@eluniversal.com.mx

Por segundo día consecutivo, la coordinadora nacional de defensa de la transformación morenista, Claudia Sheinbaum, arremetió contra los expresidentes Ernesto Zedillo y Felipe Calderón, al señalar que pusieron en riesgo la democracia del país.

"Que no venga a decir Zedillo o Calderón que está

en riesgo la democracia, ¡ellos pusieron en riesgo la democracia! Nosotros con nuestro gobierno y con el gobierno de México defendemos la democracia!", aseguró la virtual candidata presidencial de Morena.

En un evento con militantes de Morena, en Tultepec, Estado de México, al que asistió la gobernadora Delfina Gómez, abajo del templete —para evitar sanciones del INE—, la exjefa de Go-



Claudia Sheinbaum

bierno de la Ciudad de México afirmó que el movimiento que encabeza lucha por el bienestar del pueblo, defiende la democracia y las libertades.

Antes, Sheinbaum Pardo recordó que en el sexenio de Ernesto Zedillo ocurrió el llamado "error de diciembre" y la deuda privada de los banqueros la hizo pública con el Fobaproa, que le iba a costar a los mexicanos 125 mil millones de pesos. ●



La Jornada Sección: Política 2023-11-06 05:09:17

158 cm2

Página: 10 \$34,259.08

1/1

EN 2018 "EL PUEBLO DESPERTÓ"

Sheinbaum expone a los "malos gobiernos" desde Salinas hasta Peña

JAVIER SALINAS CESÁREC

CORRESPONSAL TULTEPEC, MEX.

Ante cientos de militantes, Claudia Sheinbaum Pardo, coordinadora nacional de los comités de defensa de la Cuarta Transformación, hizo un recuento de los "malos gobiernos" de los ex presidentes Carlos Salinas de Gortari, Ernesto Zedillo, Vicente Fox, Felipe Calderón y Enrique Peña Nieto.

Expuso que con Salinas de Gortari se privatizaron más de 500 empresas que eran de los mexicanos, "y cuando terminó su mandato se decía que México era un país desarrollado, pero nos mintieron y vino una profunda crisis económica en 1994 que profundizó la desigualdad".

Con Zedillo, agregó, "se dio el Fobaproa, que nos está costando más de 3 billones de pesos, porque decidió rescatar a los de arriba, los bancos, y no a los deudores, a los de abajo; además de privatizar los ferrocarriles nacionales".

La morenista afirmó que en el sexenio de Fox se explotaban más de 3 millones de barriles de petróleo diarios "y no vimos el recurso, no hay una sola obra que rememorar y sólo se le recuerda por el intento de desafuero de Andrés Manuel López Obrador".

En cuanto a Felipe Calderón, indicó, se inventó una guerra contra el narcotráfico que dejó muerte, miseria, deuda, corrupción y desaparecidos. Y en el sexenio de Peña Nieto hubo más corrupción y privatizaciones en México.

"Que no venga a decirnos (Ernesto) Zedillo o (Felipe) Calderón que está en riesgo la democracia, ellos pusieron en riesgo la democracia y nosotros con nuestro movimiento la defendemos", aseguró Sheinbaum.

Subrayó que en 2018 el pueblo despertó, votó por López Obrador y cambió la historia del país; se acabó la corrupción, se crearon programas sociales en beneficio del pueblo, "que clama por que continúe la 4T en la vida pública de México" y por eso ella ganará las elecciones

el próximo año.

La ex jefa de Gobierno de la capital sostuvo que el movimiento que encabeza el presidente López Obrador ha avanzado mucho y va a seguir porque se lucha por el bienestar, la democracia y las libertades.

Consideró que la disyuntiva del próximo año será si se regresa al pasado o se camina con la transformación del pueblo de México, pero se dijo confiada de que será esto último, pues "el pueblo ya despertó".

